



Stéphane MEUNIER

Newsletter Ecurie Aurmath



EDITO

Bonjour à tous,

Ce mois-ci est riche en actualité, du bon et du moins bon... Nous reviendrons sur les affaires de «Dopages» à la suite de l'intervention de la police des jeux le 22 mars.

Nous passerons par le GNT car Django du bocage tente l'aventure !

En avril, c'est aussi le début du Trophée Vert et la suite des assises de l'élevage avec le 15 avril, à Vincennes, la dernière phase préparatoire.

La vie de l'entreprise est aussi au programme de cette newsletter.

Stéphane MEUNIER

Ecurie Aurmath

Les Feugerets

61230 CROISILLES

Téléphone : 02.33.35.27.28



Rédacteur de publication : Stéphane MEUNIER

Crédits photos : Ecurie Aurmath

Rédaction et mise en page : Olivier JACQUET. Diffusion : Ecurie Aurmath

ACTU : OPERATION ANTI-DOPAGE

Tout débute le 22 mars :

En résumé : une petite trentaine de perquisitions (toutes dans le secteur des courses) ■ motifs : dopage équin, escroquerie en bande organisée, ■ ■ association de malfaiteurs 21 gardes à vue : une dizaine d'acteurs du trot et du galop (confondu), le reste étant des vétérinaires, pharmaciens et intervenants dans les réseaux de distribution 1 garde à vue en Espagne, 1 en Italie.

Les détails dans le N°573 du mardi 22 mars : [ici](#)

La suite le 30 mars :

Une affaire d'une ampleur inédite pour des résultats et pour l'exemple :

Le communiqué de presse de Frédérique Porterie, procureure de la République du tribunal de Bordeaux, jeudi 24 mars, est clair à ce sujet. Sur les moyens, le document détaille : *"Plus de 80 fonctionnaires de police, une équipe cynophile de la gendarmerie, des effectifs de la police basque et des carabinieri de Bologne étaient engagés, aux côtés de vétérinaires de la F.N.C.H. (Fédération nationale des courses hippiques), et d'inspecteurs pharmaciens des ARS (Agences régionales de santé)." Sur l'organisation, la Justice lève aussi le voile expliquant que l'opération de police judiciaire a été menée "par le service central des courses et jeux de la D.C.P.J. (direction centrale de la police judiciaire) et la D.Z.P.J. Sud-ouest (direction zonale de la police judiciaire) sous la direction des magistrats de la JIRS de Bordeaux (juridiction interrégionale spécialisée)".*

Le rappel des faits :

- 22 mars : perquisition dans 30 lieux, en France et en Europe (Italie et France)
- 23 mars : 21 gardes à vue en France, 2 instructions à l'étranger (Italie et Espagne)
- 24 mars : 3 mises en examen. 5 autres personnes font l'objet d'un mandat d'amener pour être auditionnées à Bordeaux en vue d'une possible mise en examen ultérieure
- 25 mars : des produits relevés en sont divulgués ; une filière d'approvisionnement étrangère entre dans l'affaire avec l'arrestation en Italie d'un Maltais
- 26 mars : Jean-Laurent Dubord, un des trois mis en examen, parle dans Jour De Galop et défend son innocence
- 28 mars : 5 nouvelles mises en examen portent à 8 le total des personnes inculpées en France.

Pour aller plus loin

- * Une communication intense dans la logique d'exemplarité.
- * Le timing concordant avec la montée en puissance du poison dopage.
- * Ce mercredi : grande opération de soutien à Yannick-Alain Briand et défense de la présomption d'innocence.
- * Alors y-aura-t-il un avant et un après le 22 mars comme on l'affirmait la semaine dernière ?
- * La naissance d'un dissensus entre les autorités judiciaire et policière et le monde hippique
- * Respecter la loi oui mais pour mieux la faire évoluer vers les pratiques ?

TRIBUNE : VOUS AVEZ DIT "OUTREAU" ? par Thibault LAMARE.

LE GNT et Django du Bocage :

Toute l'équipe et l'entourage de Django du Bocage se sont laissé tenter par ce circuit de longue haleine. La première étape était à Amiens labélisée groupe III et mené par Pierre Yves VERVA le régional de l'étape et connaissant la piste sur le bout des doigts à su emmener le cheval sur le podium à la seconde place, alors qu'il rendait 25m. De ce fait il marque ses premiers points (11 points). Le replay de la course : [ici](#)



Sur la deuxième étape à SALON DE PROVENCE labélisée Gr III, Django du Bocage devait rendre 25m sur les 3000m proposé sur le parcours. Cette course support du quinté+ a eu du mal à partir avec de nombreux faux départ qui a certainement modifié le bon déroulement de la course. David BEKAERT ne voyant pas de wagon pour le ramener, a pris ses responsabilités mais la tâche fut trop difficile car l'allure devant a été soutenue. Il finit non placé mais reste bien placé au classement du GNT avec 12points et 3ème au général. Le replay : [ici](#)

Le TROPHÉE VERT :

L'hippodrome de L'Isle-sur-la-Sorgue accueille la première des treize étapes du Trophée Vert avant la Finale à Craon, programmée le lundi 5 septembre. Dans le Vaucluse, treize chevaux, répartis sur deux échelons de départ, vont s'affronter sur une piste en gazon corde à droite d'une circonférence de 1230 mètres. Le Trophée Vert est un circuit de 14 compétitions se disputant sur les meilleures pistes en herbe de France. Toutes les épreuves sont des courses PREMIUM permettant des enjeux au niveau national. L'étape finale a lieu à Craon en Mayenne à l'occasion des Trois Glorieuses, réunion de 7 courses toutes PREMIUM.

Les premières Assises de l'Élevage, qui se dérouleront le vendredi 15 avril en présentiel à Vincennes et par visio-conférence, entrent dans leur dernière phase préparatoire. (Le TROT)

La première étape de ces Assises, qui s'est déroulée du 9 février au 6 mars, a connu un vrai succès d'audience. En effet, cette consultation effectuée sous la forme d'une plateforme dédiée a réuni près de 2 000 participants dont une majorité d'éleveurs et de propriétaires (75%). Cette meilleure connaissance des acteurs de l'élevage constitue d'ores et déjà une donnée précieuse, à laquelle s'est greffée la collecte de leurs opinions et de leurs aspirations pour l'avenir, aussi bien sur le plan économique que technique. De ces contributions, une même vision est partagée, concernant la valorisation de la filière de l'élevage, que tous les intéressés aimeraient voir plus florissante.

Deux dossiers pour enrichir la discussion

Fidèle à sa mission d'accompagnement, de formation et de pédagogie, Le TROT a réalisé 2 nouveaux dossiers, disponibles sur la plateforme LE TROT, pour apporter un complément d'informations structurant.

Une deuxième consultation pour enrichir le débat

A l'issue des pré-assises, qui se sont déroulées ce jour en présence de professionnels du secteur, il a été décidé de lancer une seconde consultation. Cette dernière permettra d'affiner les résultats de la première enquête et d'aller plus loin dans la connaissance des attentes des éleveurs.

La collecte des réponses à cette seconde consultation se fera jusqu'à la date du 8 avril.

Ouvertes à tous, chacun peut réserver dès aujourd'hui gratuitement sa place sur le site : as-sisedel'eleavage.fr

Victoire du mois

30/03/22 HYPOTHESE MADRIK 1'15"9 E. CROISIC REIMS [PRIX PMU BAR DES AMIS](#)



27/03/22 JACK RUSSELL 1'18"3 ST. MEUNIER [PRIX CLEMENT ET PIERRE MASSIEU \(Gr B\)](#)



26/03/22 HARRY D'YVI 1'16"5 A. REBECHÉ AMIENS [PRIX ALEXANDRE DUMAS](#)